

INFORMACION GENERAL

Un automóvil mata al Fiscal del Supremo

La reina Cristina en Málaga.-El asunto Grimaldos.-Accidente automovilista.-Otras noticias de interés,

MADRID 25 y 26, (Varias horas).

EL FISCAL DEL SUPREMO, Sr. SAINZ GOMEZ, MUERTO POR UN AUTOMOVIL

En la madrugada última ocurrió un sensible accidente en la calle de Génova.

Un automóvil de la matrícula de Madrid, conducido por el chófer Calixto Navarro, atropelló al abogado y fiscal del Supremo, don Miguel Sainz Gómez.

Rápidamente fué conducido en el mismo automóvil a la policlínica de la calle de Tamayo, donde se le prestaron los primeros auxilios.

El médico de guardia le apreció la probable fractura del cráneo.

En vista de la gravedad del estado del señor Sainz, se le trasladó al gabinete quirúrgico del distrito del Centro, donde falleció cuando se le iba a practicar una operación.

El chófer causante de la muerte del señor Sainz está encarcelado.

Al saberse esta mañana la desgracia, ha causado dolorosa impresión en los Centros oficiales y entre los profesionales.

El señor Sainz era persona generalmente teatimada dentro de la profesión y está relacionado con personalidades salientes de la política y de la intelectualidad.

EL Sr. GOICOEHEA A SEVILLA

Mañana en el expreso de Andalucía sale con dirección a Sevilla el ex ministro señor Goicoechea, acompañado de su esposa.

Recorrerá también otras poblaciones de Andalucía.

LA MEDALLA CONMEMORATIVA

El encargado de Negocios de España en Buenos Aires ha enviado por mediación de la Embajada de la Argentina, la medalla de oro conmemorativa de la proeza realizada por el comandante Franco y sus compañeros de viaje sobre el "Plus Ultra".

Es la recompensa creada por el Gobierno de aquella República.

La primera medalla la destina al rey de España y las siguientes fueron entregadas a los aviadores durante su estancia en Buenos Aires.

El Embajador ha entregado la medalla al mayordomo mayor de Palacio.

EN FAVOR DE LOS AVIADORES

El cónsul de España en Rosario de Santa Fe, ha enviado la cantidad de \$6.650 pesetas que se han recaudado en aquella población para engrosar la suscripción abierta en España a favor de los tripulantes del "Plus Ultra".

EL ASUNTO GRIMALDOS

El magistrado señor Moreno que ins truye el expediente en el error judicial de supuesta muerte del pastor Grimaldos, ha dirigido un exhorto al presidente de la Audiencia de La Coruña, para que en dicho punto le sea tomada declaración al abogado que defendió ante la Audiencia de Cuenca á los dos procesados por este supuesto crimen.

Tan pronto como esa declaración sea conocida, el asunto quedará terminado y el señor Moreno lo elevará con el informe correspondiente á conocimiento del ministro de Justicia.

Los abogados defensores de León Sánchez y de Gregorio Valero se proponen presentar ante el Juzgado tal vez hoy mismo una querrela criminal contra el exjuez de Belmonte señor Isasa Echenique, que en la actualidad es magistrado en Sevilla. La querrela se funda en los procedimientos usados por dicho juez para persuadir á

los sumariados de que debían confesar un crimen que no habían cometido.

Los términos en que se apoye la querrela son muy amplios.

Seguramente dichos abogados presentarán otras querrelas en cuanto tengan la garantía de convicción respecto al proceder usado por otros funcionarios que han intervenido en la sustanciación del sumario.

NO HAY NOVEDAD

El comunicado oficial dice que no ocurre novedad en ninguna de nuestras zonas de Protectorado.

LA REINA CRISTINA EN MALAGA

Málaga. — Esta mañana en el hospital civil se efectuó por la reina Cristina el acto de imponer a la religiosa Sor Julia, de dicho hospital, la medalla del Mérito Militar que le ha sido concedida por el Gobierno en premio a sus buenos servicios con los heridos procedentes de la campaña y cuyas insignias le han sido regaladas por la reina Cristina.

Al acto han asistido los infantes Carlos y Luisa y las autoridades y personalidades.

Desde el hospital marchó la reina a visitar la casa Asilo de San Manuel y luego presidió la inauguración de un comedor popular.

A las cinco y media de la tarde emprendió la reina el viaje de regreso, siendo objeto de una cariñosa despedida.

ACCIDENTE AUTOMOVILISTA

Entre el puente de Vallecas y el pueblo del mismo nombre, uno de los autobuses del servicio público ha chocado con el automóvil del marqués de Estremera, resultando heridos nueve viajeros, aunque ninguno de gravedad.

COMO OCURRIÓ UN SUCESO

Tarancón. — Hace días se recibieren noticias del pueblo de Olivares según las cuales la vecina de dicho pueblo Julia Borrego había matado de dos tiros á un vecino de dicha localidad, apodado el Rojo, que desde hace tiempo la perseguía tenazmente. á presentar en el domicilio conyugal en ausencia del marido de Julia.

El suceso se ha aclarado ahora en el sentido de que la muerte del Rojo no la causó Julia, sino su marido. Este, que por lo que le decía su esposa venía sospechando del rojo, hizo correr la voz de que se ausentaba del pueblo, no saliendo de casa en todo el día. Por la noche, cuando el matrimonio estaba retirado en sus habitaciones, oyeron abrir la puerta de la calle y que una persona, que resultó ser el Rojo, penetraba en el interior. El marido de Julia armado de una pistola le salió al paso y haciendo sobre él dos disparos, le produjo la muerte.

Temerosa la mujer de que á su marido le pudieran sobrevenir perjuicios le aconsejó que saliera del pueblo para así dar más visos de verosimilitud á su ausencia y ella se dirigió al cuartel de la guardia civil donde se manifestó autora del hecho en la forma ya conocida.

MUERTE DE UNSARGENTO

Tetán. — Al venir desde R'gaia á la plaza un camión con individuos y clases de tropa encargados de enseñar la instrucción á los nuevos reclutas, volcó por falsa maniobra en las inmediaciones de Lancien, resultando muerto el sargento del regimiento del Serrallo, Gregorio Durán.

Barcelona

Una novillada.-Viaje interrumpido.-Arquista detenido.-Otras noticias.

Barcelona, 25 (11 n.)

UNA VISTA IMPORTANTE

Mañana comenzará a verse en la Audiencia la causa seguida contra Remigio Climent por el delito de atentado.

El roceado en unión de José Alegría y otros dos que han desaparecido, planearon y realizaron un atraco a una fábrica de Hospital de Llobregat.

Al acudir la policía los atracadores la recibieron a tiros entablándose una lucha en la que el José Alegría recibió heridas graves a pesar de lo cual siguió disparando contra la policía hiriendo de gravedad en el ojo derecho al agente Alfonso Muñoz.

Detenido el agresor falleció a consecuencia de las heridas que había recibido y Climent, detenido días después fué procesado como complicado en el asunto.

El fiscal le pide ahora la pena de cuatro años dos meses y once días de prisión correccional.

NOVILLOS EN BARCELONA

En la Plaza de las Arenas se lidiaron novillos de Angoso que fueron buenos.

Primero. Félix Rodríguez da buenos lances y hace una faena valiente, siendo aaratosamente volteado al ir a dar un pase, pero sin consecuencias. Da un pinchazo un volapie y una entera buena. (Ovación).

Segundo. José Pastor da lances valientes, hace una faena regular y mata de una cotraria.

Tercero. Julio Mendoza lancea con voluntad y pone unos pares superiores. Hace una faena breve y mata de un pinchazo y una entera. (Ovación).

Cuarto. Rodríguez efectúa faena inteligente y breve y mata de una buena estocada saliendo volteado, un pinchazo y media estocada.

Quinto. Pastor realiza faena mediana y mata de dos pinchazos y una estocada.

Sesto. Mendoza después de lancear bien hace una faena superior y mata de una gran estocada. (Ovación y oreja).

VIAJE INTERRUMPIDO

Con objeto de asistir al acto de recibimiento de los tripulantes del "Plus Ultra" salieron con dirección a Palos cuatro hidroaviones de la Aeronáutica Naval; pero a las diez de la mañana tuvieron que emprender el viaje de regreso con motivo de la densa niebla.

Mañana marcharán de nuevo con dirección a los Alcazares y de allí seguirán a Málaga.

ANARQUISTA DETENIDO

La policía ha detenido a Leandro Vargas Latorre que estaba reclamado por la zona de Reclutamiento de Guadalajara y ha resultado ser un peligroso anarquista al que se han encontrado en su domicilio muchos folletos de ideas avanzadas.

EL VIAJE DE LOS REYES A BARCELONA

Los reyes vendrán a esta población el día dos de Mayo y permanecerán hasta el quince en que regresarán a Madrid.

CAMBO Y VENTOSA COMEN JUNTOS

Tarragona. — En un hotel de seta localidad han cenado juntos esta noche los señores Cambó y Ventosa.

INFORMACION DE PROVINCIAS

En el canal Alfonso XIII puede entrar el "Buenos Aires"

Aclarando el suceso de Tarancón.-En Trubia se suicida un banquero.-Otras noticias de interés.

MADRID 25, (12 noche).

PRUEBAS SATISFATORIAS

Sevilla. — Hoy se han celebrado satisfactoriamente las pruebas de entrada en el canal de Alfonso XIII de un barco de gran porte á gran velocidad, funcionando de manera completa el puente giratorio.

Las pruebas fueron presenciadas por numeroso público.

En dicho canal habrá de entrar el crucero argentino "Buenos Aires".

VIAJE DE CASTRO GIRONA

Ceuta. — El general Castro Girona regresó de Tetán donde ha conferenciado con el alto Comisario.

En esta plaza comió en unión del general Berenguer y por la tarde ha salido en el cañonera "Cánovas del Castillo" con dirección á Melilla.

ARTICULO COMENTADO

Tánger. — El periódico francés de Casablanca "El Petit Parisien" publica un artículo acerca de la cuestión de Tánger. Señala en él diversos casos que comprueban la nulidad del régimen que en la actualidad se aplica en Tánger y que es debido principalmente á que las leyes que allí se aplican carecen de universalidad y los italianos y americanos gozan de una libertad innimoda y disfrutan de todos los beneficios sin tener que atender á carga alguna, las que pesan exclusivamente sobre los firmantes del Estatuto.

Añade que tal estado de cosas ha agravado las divergencias que ya existían en varios sectores tangerinos y la idea de que se revise el Estatuto tiene cada día más partidarios, no siendo pocos los que opinan que el mejor resultado sería el dar á España dicha población. De todos modos, termina diciendo, cualquier solución es preferible al sistema actual.

El artículo está siendo comentado.

EL EMPRESTITO PARA LA EXPOSICION

Sevilla. — Bajo la presidencia del gobernador y comisario regio señor Cruz Conde, se ha reunido esta tarde el Comité de la Exposición, dando cuenta el gobernador de la petición del Ayuntamiento de que se le autorice, mediante solicitud que dirige al gobierno el invertir los 18.500.000 pesetas del empréstito en bonos del Tesoro, ya que por ahora no han de gastarse en atenciones inmediatas.

EL TEMPORAL EN EL MAR

Almería. — Ayer mañana, los vapores pesqueros "Gonzalo" y "Valenciano", de las matrículas de Carafiñal y Villagarcía, respectivamente, abandonaron las faenas a causa del fuerte temporal reinante. Al llegar frente a Roquetas, seis millas mar adentro, colocáronse en la popa Gonzalo y Robustiano Muñoz y Ramón Federico Campaña; el oleaje, cada vez más embravecido, los envolvió, arrastrándolos al fondo del mar. Robustiano y su hermano Gonzalo, patrón de uno de los barcos, así como los demás tripulantes, han desaparecido. Varios pesqueros recogieron en alta mar al vapor "Valenciano", que estaba desmantelado; el otro vapor se ha ido a pique.

GANGUILLES PERDIDOS

Gijón. — Ha entrado en el puerto del Musel el remolcador "San Antonio", que salió el día 18 de Southampton remolcando dos gánguiles de 250 toneladas adquiridos por la Junta de Obras del puerto de Gijón para recons-

trucción de la escollera de defensa del dique Norte del Musel.

En el canal de la Mancha, debido al temporal, rompiéronse las amarras, y los dos gánguiles desaparecieron, sin que haya sido posible encontrarlos.

UNA LAPIDA CONMEMORATIVA EN LITIGIO

Palma de Mallorca. — Parece que va a ser colocada nuevamente la láida que existía en la casa del paseo del Borne con la leyenda de la plaza de la Constitución. La láida es propiedad del Ayuntamiento, quien la mandó construir en 1820 para solemnizar la Constitución española, no siendo, por tanto, propiedad de los que ocupan la casa, a quienes se dirigió una comunicación para que ermitan restituirla a su primitivo sitio la citada láida.

En este sentido la Comisión de Monumentos ha dirigido un extenso escrito al alcalde.

DOS PERSONAS LESIONADAS EN UN INCENDIO

Valencia. — En la casa número 3 de la calle de la Serrería, del Grao, se declaró un incendio, producido por un cortocircuito. Resultaron con quemaduras en los brazos y piernas Roberto Sebastián Moreno y Vicente Villanova Martín.

Las pérdidas son de alguna consideración.

Pamplona

Se cubrirán las vacantes de diputados, según dice el gobernador.-Hombre arrollado por el tren.

Pamplona, 25 (11 n.)

Al recibir hoy a los periodistas el gobernador civil señor Giménez de la Bentrosa habló del conflicto que hace tiempo existía en la Junta de Monumentos, manifestando que probablemente ara el lunes próximo quedará definitivamente resuelto pues ha conferenciado con los vocales y falta solo la llegada de uno que se halla en Madrid, siendo optimistas sus impresiones.

Le preguntaron los reporters si iban a ser cubiertas las vacantes de concejales que existen en el Ayuntamiento de Pamplona, contestando que por ahora no hay nada de ello.

Luego habló de las vacantes de diputados que existen en la Diputación y a las preguntas de los reporters guardó gran reserva, pero luego dijo que esas vacantes de diputados forales se cubrirán próximamente.

Lo que no dijo el señor Bentrosa fué el procedimiento que ha de seguirse para efectuar dichos nombramientos.

Un individuo de 66 años de edad que esta tarde iba a tomar el tren del Plazaola con dirección a San Sebastián quiso montar en el coche cuando el convoy estaba en marcha, cayendo al suelo y siendo arrollado. Resultó con la mano izquierda destrozada.

El delegado gubernativo de Tudela visitó al señor Bentrosa para darle cuenta del acto que ha de celebrarse en dicha localidad el domingo próximo organizado por la Confederación hidrográfica del Ebro. El gobernador prometió asistir si sus ocupaciones se lo permitían.

En el frontón jugaron Guelbenzu y Arrizabalaga, contra Bastarrica y Mina. Ganaron los primeros.

Los Fabricantes Unidos

Avenida de la Libertad, 2.-Teléfono 381.

Artículos para regalos-Ferretería

Loza-Porcelana-Cristal